

～松尾中 部活動ニュース～

今週に行われる夏季大会の第2弾です!!!!

まずは、ハンドボール部男子の意気込みです！！



これまで練習してきた成果とは、もじたいてです。
そして、3年生は最後の大会なので最後までやる最高の
試合にしたいです。

高橋 将仁

そして同日に行われる、ハンドボール部女子の意気込みです！！

私たち女子ハンドボール部は、新人戦、春季大会、どちらも後悔が残る
大会となってしまいました。されど3を向いていても時間ムダです。
たくさん課題を一つ一つ練習してきました。強さは最後の大差です。
自分自身で力を信じて最高のプレーをして、後悔もせん。

『やりきった』と実感で見えうとうにはす。
たくさん応援よろしくお願いします。

羽内 瞳



続いて、バスケットボール部の意気込みです！！

私たちバスケ部は、初戦から、新人戦で負けてしまった辛い思いをしてます。しかし、1回戦勝ちがあるということをほめてしまいたいと思っています。
そのためには、チームでのやかまつプレーが必要になります。
1年生にとっては、最後の試合に対するがもれません。
今まで覚んできたことを全てだしより、楽しむたいと思います!!

バスケ部
川上 葵

!!ぜひ見にきて下さい!!
応援よろしく
お願いします!!

女子ハンドボール部
府下出場すること
一戦一戦真剣に
後悔のない試合へ

男子ハンドボール部

春季大会での悔い気持ちは土台にして、夏季大会では良い結果
を出したいです。
3年生は最後の大会で悔いのない試合をしたいと思います。
夏季大会でやりきって、2年生につなげたいと思います。
高橋 将仁

今を楽しく全力で!!
諦めるのは簡単な事。
勝負は最後まで本気!!

バスケ部
全ての力をだします!!
後悔のないプレーをする!!
キャプテン 川上 葵

みんなで友達の一生懸命を応援しに行こう！
With a smile プロジェクト!!
応援する人たちもルールを守ろう！
(公共交通機関で応援に行ってください。また、
私服での応援も大会運営のさまたげになります。)

